
３月９日（月）５人が質問に立った。
一問一答方式で、制限時間は答弁を含み１人６０分。

　一般質問とは、町が行っている事業や計画について議員が住民に
代わって質問したり要望を伝えたり、今後の町のあり方について議
論、提言することである。

◎大口司郎議員、坂田芳郎議員は一般質問の通告をしていましたが、町の新型コロナ
　ウイルスに対応する時間を考慮し、通告を取り下げました。
◎全文記録（議事録）は、６月上旬に町ホームページに掲載しますのでご覧ください。

議会だよりには、太字のみ掲載

1 柴 田 賢 一 P.11
●公共交通の構想
●公用車の買替

2 坪 井 孝 仁 P.12
●豊山町の公共交通について
○豊山町の環境美化について
○新型コロナウィルスについて

3 作 野 桂 子
●ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）と環境への取り組みについて
●ユニバーサル（みんなが食べられる）給食について

P.13

4 岡 島 政 信
●引きこもりへの支援策について
●１８歳以下の子どもへの医療費について

P.14

5 山 本 亮 介 ●ヒコーキの聖地化と神明公園・航空館boonの役割 P.15

あなたの想い、議会へ

一般質問

ラインナ
ップ

し ば  た  け ん い ち  

柴田賢一 議員
SHIBATA Kenichi

Q. 買替基準無視の黒色町長車は

A.私の裁量で購入した
　
鈴
木
前
町
長
が
行
っ
た
町
長
車

の
改
革
に
対
し
て
、服
部
町
長
が
方

針
転
換
し
た
政
治
判
断
を
問
う
。

公
用
車
の
買
替
は
、ど
の
よ

う
な
手
続
き
で
行
う
の
か
。

総
務
部
長

買
替
基
準
に
よ
り
必
要
性

を
判
断
し
予
算
を
要
求
す
る
。そ
の

後
、査
定
、裁
定
、議
会
承
認
後
予

算
化
、購
入
の
手
続
き
と
な
る
。

買
替
基
準
は
明
文
化
さ
れ
た

も
の
か
。ま
た
、車
種
選
定

は
ど
の
よ
う
に
行
わ
れ
て
い
る
か
。

総
務
部
長

５
年
が
経
過
し
た
車
両
に
つ

い
て
、１０
万
キ
ロ
メ
ー
ト
ル
を
超
え

る
、ま
た
は
、故
障
の
頻
度
の
高
い

も
の
な
ど
の
基
準
を
、決
裁
に
よ
る

内
部
基
準
と
し
て
い
る
。

　
買
替
の
車
種
選
定
は
、原
則
と
し

て
従
来
の
車
種
と
す
る
。

町
長
車
が
白
色
エ
ス
テ
ィ
マ
か

ら
黒
色
エ
ス
テ
ィ
マ
に
変
更
さ

れ
て
い
る
が
、そ
れ
ぞ
れ
の
購
入
日

は
。ま
た
、黒
色
エ
ス
テ
ィ
マ
を
購
入
時

の
白
色
エ
ス
テ
ィ
マ
の
走
行
距
離
は
。

町
長

白
色
エ
ス
テ
ィ
マ
の
購
入
日

は
平
成
２３
年
８
月
２９
日
、黒
色
エ
ス

テ
ィ
マ
の
購
入
日
は
平
成
２９
年
６
月

１５
日
で
あ
る
。

　
黒
色
エ
ス
テ
ィ
マ
購
入
時
、平
成

２９
年
６
月
末
時
点
の
白
色
エ
ス
テ
ィ

マ
の
走
行
距
離
は
３
万
５
５
３
６
キ

ロ
メ
ー
ト
ル
で
あ
る
。

公
用
車
の
買
替
基
準
を
満

た
し
て
い
な
い
に
も
関
わ
ら

ず
、町
長
車
を
新
し
く
購
入
す
る
と

い
う
政
治
判
断
は
、ど
の
よ
う
に
な

さ
れ
た
の
か
。

町
長

青
色
エ
ス
テ
ィ
マ
ハ
イ
ブ

リ
ッ
ド
の
買
替
対
象
と
し
て
フ

リ
ー
ド
が
、出
さ
れ
て
い
た
と
記
憶

し
て
い
る
。

　
そ
の
際
、私
の
裁
量
で
白
色
エ
ス

テ
ィ
マ
ハ
イ
ブ
リ
ッ
ド
を
そ
の
代
替

え
と
し
て
供
用
車
に
配
備
し
、新
た

に
黒
色
エ
ス
テ
ィ
マ
ハ
イ
ブ
リ
ッ
ド

を
町
長
車
と
し
て
購
入
し
た
も
の

で
あ
る
。

　
新
ご
み
焼
却
施
設
の
余
熱
を
利

用
す
る
温
水
プ
ー
ル
や
、県
の
構
想

で
あ
る
防
災
拠
点
へ
の
公
共
交
通

に
対
す
る
町
の
意
気
込
み
を
問
う
。

最
新
式
の
焼
却
施
設
の
一
般

見
学
や
、現
在
計
画
中
で
あ

る
温
水
プ
ー
ル
へ
の
町
民
の
公
共
交

通
に
つ
い
て
検
討
を
し
て
い
る
か
。

建
設
部
長

建
設
予
定
の
温
水
プ
ー
ル
に

つ
い
て
は
数
年
後
の
オ
ー
プ
ン
を
目

指
し
、現
在
、設
計
が
進
め
ら
れ
て

い
る
。プ
ー
ル
の
運
用
方
法
、利
用

者
見
込
が
こ
れ
か
ら
決
ま
る
が
、公

共
交
通
に
つ
い
て
は
、そ
れ
ら
を
踏

ま
え
検
討
し
て
い
く
。

県
が
整
備
を
計
画
し
て
い
る

防
災
拠
点
へ
の
公
共
交
通
に

つ
い
て
、研
究
を
始
め
て
い
る
か
。

建
設
部
長

県
の
調
査
状
況
を
見
極
め

な
が
ら
、公
共
交
通
の
検
討
を
含

め
、町
が
実
施
す
べ
き
取
り
組
み
を

進
め
て
い
く
。

上
小
田
井
か
ら
の
市
バ
ス

延
伸
ル
ー
ト
構
想
に
つ
い

て
取
り
組
む
意
欲
は
あ
る
か
。

建
設
部
長

上
小
田
井
か
ら
の
市
バ
ス

延
伸
ル
ー
ト
構
想
は
、大
変
示
唆
に

富
ん
で
い
る
も
の
と
捉
え
て
い
る
。

公
共
交
通
は
、町
民
が
関
心
を
寄

せ
る
本
町
の
重
要
課
題
で
あ
る
。引

き
続
き
町
全
体
の
バ
ス
路
線
の
拡

充
を
目
指
し
、公
共
交
通
の
利
便

性
向
上
に
努
め
て
い
く
。

A

AA

Q QAA

AA QQ

QQ

Q

Q.
上
小
田
井
駅
か
ら
の
市
バ
ス
延
伸

A.
利
便
性
向
上
に
努
め
る

▲問題の黒色町長車
（同型車）

▲上小田井駅ロータリー

11 とよやま議会だよりNO.1５2　令和2年5月１日とよやま議会だよりNO.1５2　令和2年5月１日 10
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